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◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ Ｓ　　それでこそロータリー

◆ゲ ス ト　　宅島　憲太 氏
（アクサ生命保険㈱北九州パートナー
ビジネス営業部スーパーバイザー）
黄　允宣 さん（米山奨学生）

会長の時間	 会長　梶原　和朗

　皆さん、こんにちは。
　本年度16回目の会長の時間です。

　本日の卓話は「産業医について」です。
　平野幹事よろしくお願いします。

　幹事報告にも記載されていますが５月14日、日
田市にて地区協議会が行われました。
　ご出席して頂いた佐々木会長エレクト、中畑次
年度幹事、平野幹事ありがとうございました。
　来期に向けてのスタートが切られたなと感じま
した。

　５月19日行われなした会長幹事会にてロータ
リーコールの人数が減少の傾向にある為各クラブ
から参加者を募集しています。
　興味がある方は事務局までお知らせください。

　５月21日別府市近隣７RC研修会ゴルフコンペ
に参加された方お疲れ様でした。
　当日は天気も快晴でとても気持ちのいい１日に
なりましたが日差しが強く日焼け止めを塗ってな
かったので真っ赤に焼けてしまいました。

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　山本（地区大会）
　　欠席　深井、中尾、竹下、梅津、山本
　　理事会承認　
　　出席免除　溝部、木村　
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◆出席報告　　　　　　　　　　　平野　教康
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　ゴルフをされる方は日焼け止めをしっかり塗り
ましょう。

　６月６日の例会は職場例会となります。
　後藤さんの事業所を見学に行ってから地獄蒸し
工房鉄輪にて蒸し体験を行い、そのままお昼ご飯
を頂くようにしています。
　時間等の詳細は後日お知らせ致します。
　久しぶりの職場例会になるので皆さんご参加お
待ちしています。

　会長の時間は以上といたします。
　ありがとうございました。

幹 事 報 告	 平野　教康

―青少年奉仕月間―
　
１．本日の卓話

「産業医について」　平野　教康 会員

２．本日のゲスト
宅
たく

島
しま

　憲
けん

太
た

 氏 （アクサ生命保険㈱北九州パー
トナービジネス営業部スーパーバイザー）
黄

ファン
　允

ユン
宣
ソン

 さん（米山奨学生）

３．第10回定例理事・役員会報告
（令和５年５月９日（火）13：40～　

於：インターコンチネンタル例会場　８名）
審議事項
１）2022-2023年度後期立替金請求の件。※承認
２）「第４回（新・旧）クラブ協議会」開催の件。

※承認
日　時：令和５年６月20日（火）12：30～
場　所：インターコンチネンタル
ゲスト：緒方　肇ガバナー補佐、檀上陽一

次年度ガバナー補佐
　３）「会長幹事慰労会」開催の件。承認

日　時：令和５年６月27日（火）18：30～
場　所：ホテル山水館　
会　費：8,000円（税別）
　※例会ではありません。

４）2022-2023年度皆勤並に新会員推薦者へ記念
品贈呈の件。（5,000円）※承認

　　　梅津　圭二会員（11月13日＝10年）
　　　中尾　　誠会員（２月12日＝15年）
　　　山本　伸治会員（３月１日＝１年）

※会員バッジ
　　　新会員推薦者：平野教康会員※会員バッジ
確認事項
５月・６月例会等の予定の確認。

　【青少年奉仕月間】
 ５月２日 「例会はありません。」
　　　９日（火）「新会員卓話」
  後藤雄二会員、深井孝徳会員
  12：30～　於：インターコンチネンタル
 16日 「例会はありません。」
 　　　23日（火）「産業医について」
  平野教康会員
  12：30～　於：インターコンチネンタル
 30日 「例会はありません。」
　【ロータリー親睦活動月間】
　 ６月６日 「職場例会」　※後藤雄二会員事業

所／地獄蒸工房鉄輪（昼食）
 13日 例会はありません。
 20日 「第４回（新・旧）クラブ協議会」
  12：30～　於：インターコンチネンタル
 27日 「会長幹事慰労会」

４．５月14日（日）「地区2023-2024年度地区研修
・協議会」がパトリア日田をメイン会場に開
催され、以下の方が出席されました。ご参加
ありがとうございました。
出席者：佐々木久宜会長エレクト、中畑千恵

子次年度幹事、梶原和朗会長、平野
教康幹事

５．５月19日（金）14：00～両築別邸に於いて「12
回別府市内４ＲＣ会長・幹事会」が開催され
ました。
出席者：梶原和朗会長、佐々木久宜会長エレ

クト、平野教康幹事
６．５月19日（金）18：30～ホテルサンバリーア

ネックスに於いて「第１回大分第３グループ
新会長・幹事会」が開催されました。

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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出席者：平野教康次年度会長、中畑千恵子次
年度幹事

７．５月21日（日）９：00～城島高原ゴルフクラ
ブに於いて「別府市近隣７ＲＣ研修会ゴルフ
コンペ」が開催されました。
出席者：梶原和朗会長、後藤雄二、亀井　孝、

佐々木久宜、平野教康　各会員

８．お祝い
配偶者誕生日　平野　和子さん（５月27日）

※記念品をお渡しいたします。
皆　　　勤　佐々木久宜会員（５月17日＝12年）

９．例会変更のお知らせ
大分東ＲＣ　６月１日（木）の例会は、例会変

更の為、同日12：00～12：40トキ
ハ会館でＭＵ受付

大分臨海ＲＣ　６月６日（火）の例会は定款第７
条第１節に基づき休会

大分中央ＲＣ　６月６日（火）の例会は例会変更
の為、同日12：00～12：40オアシ
スタワーホテルでＭＵ受付

10．次回例会の予定（６月６日）
「職場例会」後藤 雄二 会員事業所　
その後地獄蒸工房鉄輪で地獄蒸体験を実施し
食事を行う予定です。

11．本日の回覧
① ハイライト米山278
② ガバナー月信
③ 自衛隊父兄会より「おやばと」
④ 「職場例会（６/６）」出・欠席

12．本日の配布
① 週報No.1505、1506

スマイルボックス	 担当　佐藤　豊和

梶原会長○
　平野幹事、卓話よろしくお願いします。
　スーパーバイザーの宅島さんが居るので安心
しています（笑）
　安心ついでに、スマイル。
平野○ （教）会員
宅島様、本日はありがとうございます。卓話楽
しみにしています。
平野○ （英）会員
　みなさん、こんにちは。
　今日は黄砂にふかれて、目をやられてしまい
ました。このホテルから見る景色も多少残念で
す。
佐々木会員○
　平野教さん、卓話楽しみにしています。
　宅島さん、別府中央ＲＣへようこそ。
　ゴルフで飛賞をいただきましたので、感謝し
てスマイル。
亀井会員○
　日本全国に黄砂が飛来しています。気管支の
弱い方、アレルギーのある方は“マスク”を着用
した方が良いですよ。
　黄さん、元気ですか。ようこそ。
　インターコンチ例会になって良かった事。
　チャーターメンバーの河村先生の出席率が上
がったことです。
　皆様、ロータリーの事は何でも聞いてくださ
いネ。
河村会員○
　雰囲気のいい例会で、いつも出席するのが楽
しみです。
　宅島さん、卓話をよろしくお願い致します。
中畑会員○
　本日のゲストの宅島さん、楽しんで帰られて
下さい。
　本日の卓話、のりさん、よろしくお願いしま
す。
　本日5/23は「キスの日」みたいです。みなさ
ん、ご自宅に帰った際にはぜひ♡
　私は朝一でワンちゃんとしてきました（笑）
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佐藤○ （愛）会員
　先日、娘夫婦と孫が神奈川から遊びに来て数
日過ごしました。大分に来るのは10年ぶり。孫
も11才になっていて、とてもにぎやかでした。
山香の田舎を満喫したようです。
　ゲストの宅島様、ファンさん、ようこそ。宅
島様、平野さん、本日の卓話楽しみにしており
ます。

佐藤○ （豊）会員
　宅島様、黄さん、今日は宜しくお願いします。
　教さん、今日の卓話楽しみにしています。
　産業医にはいつも怒られています。今年も２
㎏以上太ったのでヤバいです。
　健康にスマイル！

卓　　話	 平野　教康

　こんにちは幹事の平野教康です。
　本日は産業医についてお話をします。
　アクサ生命の宅島憲太様にお越しいただいて、
詳しく、またわかりやすくしていこうと思ってい
ます。宜しくお願いします。
　私のまわりで三大疾病による入院やお亡くなり
になるケースが４件あり、そのなかには別府中央
ロータリーの仲間である森園伸也さんも含まれて
います。４件について聞いてみると病気だけが原
因でなく環境（会社や家庭）も大きな原因である
ことがわかりました。

　産業医は厚生労働省・都道府県労働局・労働基
準監督署の管轄にあたり年々基準が上がっていま
す。基本的に社員数50名以上となっておりますが
全国的に50名以下の社員数の会社も産業医をお願
いする数が多くなっているようです。
　社員だけでなく役員の方達も産業医を通じて心
のケアーをしてもらいたいです。
　産業医の専門家による説明もしてもらいます。
　宜しくお願い致します。

産業医について
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